

令和6年度
第12回

周枳区納涼祭・盆踊り

新型コロナの感染拡大、台風の接近により、令和2年度の第11回の盆踊り以降、開催できなかった盆踊り大会を、4年ぶりに「周枳区納涼・盆踊り」として、盆踊り同好会と周枳公民館の協賛で実施することができました。実施日も従来の8月14日を中心とした日程から、8月10日に変えて実施してみました。

今年も、酷暑の夏となり、どれくらいの区民の皆さんが来てくださるのか心配していましたが、午後5時の開会から少しずつ来場者も増え、大盛況となりました。

櫓建て



7月27日(土) 午後5時より、公民館の前に建ちました。昨年は久しぶりの櫓建てで、段取りを思い出すのに少し手間取っていた様子でしたが、今年は去年の経験がものを言い、盆踊り同好会のメンバーを中心に、手際よく進みました。櫓の立ち姿はなかなか雄大なものです。

練習

8月3日(土)と8月6日(火)の夜、公民館の「遊楽」から鐘や太鼓の音が聞こえてきました。盆踊り当日に櫓に上がり、音頭をとり、太鼓や鐘で調子をとる面々の練習が行われました。ベテランから新人へと文化が伝承されていくのですね。



そして納涼祭・盆踊りの直前の8月8日(木)、組み上がった櫓に太鼓や鐘、音頭取りが上り、踊り手も加わっての全体練習が行われました。

よおーけー 来てくれなっただわなあ

8月10日(土)、午後から公民館前の広場や講堂に、賑やかな声が響きました。櫓に竹が飾られ、紅白幕で綺麗に化粧されました。周りには模擬店のテントや食事をするためのテーブルに椅子が並びました。今年もキッチンカーに来ていただきました。それに加えて、「メダカすくい」が初お目見えしました。

午後5時に模擬店がスタートし、受付では、小さな友達にささやかなお菓子のプレゼントが、また浴衣で来てくださった方には、今年も機業組合様より300円のチケットがプレゼントされました。



ちやくちやくと準備が進みま



今年も堀倫邦さんにS a xの演奏をお願いしました。



スーパーボールはすぐえた？



浴衣姿でかき氷。



踊りの輪が広がりまし



暑い中、熱い焼き鳥



クレープもあるよ



今も昔も縁日は射的



めずらしいメダカすくい。



楽しそうで良かった。



どうせやるなら楽しまなきゃ

周知区のホームページにも掲載しています。随時更新していきますのでお楽しみに。
ホームページは「周知公民館」から「公民館たより My-CMS」をクリックして下さい。